

# LA MIGRACIÓN EN MÉXICO

La migración tiene consecuencias directas en las familias, las comunidades y las entidades del país, tanto social, cultural, económica y políticamente.

Arrastra los recuadros a la columna que corresponda.

Causas de la migración	Consecuencias de la migración

Cuando emigran miembros de las familias se rompe el núcleo familiar.

Los mexicanos al ingresar sin permiso a Estados Unidos de América se convierten en migrantes indocumentados.

La falta de empleo, la pobreza y la marginación motivan la emigración.

Los lugares de emigración quedan abandonados o con poca población.

La inseguridad ha provocado el traslado de población de una entidad a otra.



- **Selecciona los países a los que se dirige la mayoría de los migrantes mexicanos.**

